



Cámara de Diputados citó para este jueves a comparecer a Gertz Manero

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- La Primera Subcomisión de la Permanente en la Cámara de Diputados citó a comparecer a las 11:30 de la mañana al doctor Alejandro Gertz Manero para decidir si es ratificado o no, de acuerdo con la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum. El próximo lunes 26 será la última permanente y no el miércoles, porque a partir del martes inician las plenarias previas de los diputados federales. Y hoy además de darle ingreso a publicidad a esta iniciativa, también se recibió la primera iniciativa ciudadana en materia de Reforma Electoral.

https://drive.google.com/file/d/1JmQv2G7zVn0G07zttVrv9_cLPWcoSgtG/view